

3 Tahun Berdiri, SMP IT Wahdah Islamiyah Barru divisitasi Tim Asesor Badan Akreditasi Nasional

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.INDONESIASATU.ID

May 28, 2023 - 07:28



BARRU- Badan Akreditasi Nasional mengirim Tim Asesor ke Sekolah Menengah Pertama Islam Terpadu Wahdah Islamiyah (SMP IT) Barru untuk melakukan visitasi Akreditasi Sekolah. Kegiatan yang dilangsungkan Dua hari terakhir ini, mengugaskan Dua asesor berlatarbelakang Dosen perguruan tinggi, Risma Handayani dan Irma Sakti yang dilakukan dilokasi SMP IT, sejak Jumat

(26/5/2023).

"Kami hadir untuk melihat bagaimana mutu sekolah terjaga dan sesuai dengan standar yang telah ditentukan, mulai dengan melihat administrasi, sarana prasarana, termasuk wawancara dengan kepala sekolah, guru, siswa, dan komite sekolah serta telaah dokumen," sebut Risma.

Dosen Universitas Islam Negeri Alauddin ini menyebut penilaian dilakukan dalam upaya pembinaan, pengembangan, dan peningkatan kualitas mutu pendidikan.

Terlihat profesionalisme kedua asesor muda ini dengan banyak memberi edukasi dan penjelasan bagaimana indikator ideal sesuai standar mutu pendidikan.

Nampak Kepala Sekolah SMP IT Wahdah Islamiyah Barru, Supyan, S.Pd yang bersama dengan segenap tenaga pengajar dan tata usaha sekolah antusias menyambut visitasi yang nantinya bakal mengeluarkan hasil dalam bentuk akreditasi.

"Alhamdulillah, bersyukur dengan kehadiran asesor untuk menilai mutu di SMP IT, sejak awal tahun semua kelengkapan administrasi dan instrumen penilaian telah diupload di Sispena, dan akhirnya bisa dikonfirmasi langsung di sekolah," sebut Pria yang akrab disapa Ustadz Supyan ini.

Dirinya menyebut kehadiran tim visitasi disekolah yang baru Tiga tahun berdiri dan menjadi SMP IT Pertama di Barru dengan 131 Siswa/Siswi, adalah hal yang diharapkannya untuk menguji kualitas dan mutu proses belajar mengajar serta mengevaluasi pihak manajemen sekolah.

Turut hadir, Ketua Komite SMP IT Wahdah Islamiyah Barru, Ardi Susanto, SH untuk wawancara melengkapi penilaian proses pengamatan, observasi kelas, dan pencermatan ulang data pendukung serta pendalaman hal-hal khusus yang berkaitan dengan komponen dan aspek akreditasi.

"Selain pembelajaran reguler, aspek religius yang terbangun pada akhlak anak dan juga pendalaman keagamaan seperti hapalan qur'annya adalah satu alasan kenapa memilih SMP ini, apalagi orang tua wali siswa juga mendapatkan program pengembangan seperti diroza pengajian atau kajian tarbiyah rutin, sehingga silaturahmi antar orang tua siswa terbangun," sebut Ardi Susanto menjabarkan jawabannya saat proses wawancara di Kelas Putra, Lajulo, Barru, pagi tadi, Sabtu (27/5/2023).

Ketua Komite Pertama SMP IT Wahdah Islamiyah Barru ini mengaku puas atas hasil terbinanya mental dan karakter anak didik sesuai visi sekolah yang berharap lulusannya menjadi siswa/siswi religius dan unggul.

(Ahkam/Ardi)